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Présentation de l'éditeur
La sirène de la police. Anaïs est effondrée. Qui aurait pu prévoir cela ? Elle devra pourtant affronter la dure
réalité. Ses quatre amies aussi. Élise, Lucile, Camille et Leslie. Unies comme les doigts de la main. Et âgées
de seize ans. Des phares trouent la nuit. C'est la voiture des policiers. Anaïs pousse un profond soupir. Elle se
lève. Elle n'est pas sûre qu'elle tiendra le choc lors de l'interrogatoire. Pourtant, juste avant minuit, le groupe
d'adolescents riait, blaguait et chantait à tue-tête. Qui aurait pu prévoir cette tragédie ? The police siren.
Anaïs is distraught. Who could have foreseen such a thing? Still, she will have to face the harsh reality of the
situation. Her four friends too: Elise, Lucile, Camille and Leslie, thick as thieves and all sixteen years of age.
Headlights light up the night. It is the police car. Anaïs heaves a deep sigh. She gets to her feet. She is not
sure that she will be able to cope once they start their questioning. Yet, just before midnight, the gang of
teenagers had been laughing, cracking jokes and singing their heads off. Who could have foreseen such a
tragedy?
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